
Sinopse das deliberações da 4ª Reunião Ordinária do Conselho de Administração

O Conselho de Administração deliberou: 

1 – Homologar as aprovações dadas “ad referendum” pela Presidência abaixo relacionadas: 

1.1 - Docência Voluntária dos  seguintes pesquisadores(a):

- a) Dra. Cristina Yoshie Toyoda no Departamento de Terapia Ocupacional.  

- Dr.  Hélio José Castilho no Departamento de Tecnologia Agroindustrial  e Sócio-

Economia Rural.  

- Dra.  Adriana  de  Campos  no  Departamento  de  Tecnologia  Agroindustrial  e  Sócio-

Economia Rural.  

- Dr. Juliano José Corbi no Departamento de Hidrobiologia. 

- Dr. Sylvio Dionysio de Souza no Departamento de Física. 

- Dr. Maurício Roriz no Departamento de Engenharia Civil. 

- Dra. Andréa Cristina Peripato no Departamento de Genética e Evolução.

1.2 – Aprovar distribuição de Recursos do Tesouro Nacional 2009 para OCC e Aulas Práticas 

para o período de 01/07 a 31/12/2009;

1.3 – Laudo de Insalubridade/Periculosidade dos técnicos de laboratório do Departamento de 

Engenharia Química.;

1.4 –  Acordo  de  cooperação  científica  e  tecnológica  entre  a  Biolatina  Máquinas  e 

Equipamentos Industriais e a UFSCar; 

1.5 – Plano Anual e Relatório Anual sobre a aplicação de recursos da reserva técnica FAPESP 

para conectividade à Rede ANSP 2008-2009;

1.6 - Plano Anual e Relatório Anual sobre a aplicação de recursos da reserva técnica FAPESP 

para conectividade à Rede ANSP 2009-2010.

2 – Aprovar a distribuição de Recursos Próprios de 2009.

3 – Manifestar-se favorável à proposta orçamentária para 2010 encaminhada à SPO/MEC.

4 – Aprovar a solicitação de docência voluntária dos pesquisadores:

- Dr. José da Costa Marques Neto no Departamento de Engenharia Civil. 

- Dra. Patrícia Franklin Mayrink Nogueira, no Departamento de Botânica.

O CoAd deliberou sugerir ao  ConsUni revisão na Resolução que dispõe sobre o Programa de 

Docência Voluntária. 



5  – Aprovar  o  adendo nº  002 ao  Laudo de Insalubridade  e  Periculosidade  do Laboratório  de 

Sistemas Estruturais e do Núcleo de Estudos e Tecnologia de Pré-Moldados, ambos do DECiv. 

6  –  Indeferir  o  contrato  de  comodato  de  licença  de  uso  de  programas  de  computador  para 

finalidades educacionais com a empresa “ABC71 Soluções em Informática” 

7 – Discussão de normas para contratação de Professores titulares. Este assunto foi incluído na 

pauta, discutido mas não finalizado. Será marcada uma reunião na próxima semana para deliberar 

sobre o referido assunto. 


